

Envío de buques iraníes a Venezuela ratifica la diplomacia de paz



Caracas, 25 may (RHC) El gesto solidario de Irán de enviar buques con combustible a Venezuela ratifica la diplomacia de paz, aseguró este lunes el ministro de Petróleo del país sudamericano, Tareck El Aissami.

Desde la refinería El Palito, en el estado de Carabobo, donde atracó Fortune -la primera de las cinco embarcaciones iraníes cargadas de gasolina y aditivos- El Aissami calificó de gran fortuna para Venezuela ser respetada en el contexto internacional.

La nación bolivariana tiene derecho a la libertad de comercio; 'este es un hecho que demuestra la solidaridad de los pueblos, gracias a Irán por su valentía y decisión', expresó.

Tras supervisar la descarga de combustible y aditivos que permitirán aumentar la capacidad de refinación y producción de la industria petrolera venezolana, el ministro de la cartera reiteró la necesidad del cese de las intenciones de dominación hegemónica sobre los pueblos que buscan su propio camino.

Con anterioridad, el contralor general de la República, Elvis Amoroso, aseguró que con esta acción quedan nuevamente derrotadas las pretensiones del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y sus aliados de mantener el bloqueo a Venezuela.

Amoroso agradeció a Irán por el acto de solidaridad que permitirá surtir las estaciones de servicio y beneficiar al pueblo con la reactivación del sector petrolero, al tiempo que felicitó al mandatario Nicolás Maduro por la hermandad con esa nación para garantizar la tranquilidad de los venezolanos.

Por su parte, el diputado de la Asamblea Nacional por el Partido Comunista de Venezuela, Yul Jabour, señaló que el bloqueo estadounidense fue derrotado gracias a la solidaridad internacional.

'Los actores de la oposición venezolana son los mismos que impulsan las sanciones y califican de ilegal el ingreso de los buques a nuestro territorio; estos personajes son los mismos que justifican las acciones mercenarias contra Venezuela y abogan por los derechos humanos de estos grupos terroristas', manifestó Jabour.

En tal sentido, aseguró que se nombró una comisión para investigar estos hechos propiciados por la derecha nacional e internacional.

El buque iraní Fortune arribó esta madrugada a la refinería El Palito, mientras que el Forest navega por los mares territoriales venezolanos, escoltado por medios aéreos y navales de la Armada Bolivariana, y los tres restantes permanecen en aguas internacionales.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223747-envio-de-buques-iranies-a-venezuela-ratifica-la-diplomacia-de-paz>



Radio Habana Cuba